



J'AI CHERCHÉ PENDANT LONGTEMPS
QUELQU'UN QUI PUISSE FAIRE L'AFFAIRE
N'IMPORTE QUEL QUIDAM OU VOLONTAIRE



JE ME SUIS MONTRÉ EXIGEANT
QUITTE À DÉPLAIRE

À ÊTRE ENGLOUTI PAR LA COLÈRE



MAIS TOUT LE MONDE

A PLUS URGENT À FAIRE
ET TANT D'OBLIGATIONS
QUE PARADOXALEMENT
ILS PRÉFÈRENT



LES EXCUSES FARFELUES, IMAGINAIRES
SE PRÉFÈRENT
AVEC UNE VERVE EXEMPLAIRE

ALORS, ON ESSAYE AUTRE CHOSE :



TENDRE LA MAIN, ÊTRE SINCÈRE
CE QUI PEUT ENGENDRER
UNE SUSPICION INVOLONTAIRE

ET APRÈS MOULTES ET MOULTES REVERS...



... ON S'ASSUME SEUL
DANS LA PRIÈRE



MATHEPLICA.GITHUB.io